



～授業参観、ありがとうございました～

今回は技術・家庭の授業を参観していただきました。現在編成授業ということで、技能を習得のため、少人数での編成授業を行っております。クラスを半分に分けて、技術は電気領域のはんだ付け、家庭は、ミシン縫いを見ていただきました。お忙しい中、最後までご参観くださり、ありがとうございました。



SDGsを通して考える～そば学習講演会～

15日(水)に、そば学習の講演会を行いました。本校のそば学習にご協力いただいている鈴木農産の鈴木さんをお招きし、「山都のそばの歴史とのかかわり」について講演をしていただきました。校長先生ファシリテーターとなり生徒代表のコメンテーターとして2学年からはY・Sさんがパネラーとしてパネルディスカッションに参加し、自分の意見を述べました。鈴木さんからは、山都のそばをこれからも続くけて行くために、取り組んでいること、考えていることなどそばの生産や加工だけでなく、経済、流通に関する考え、取り組みについて、興味深いお話を聞くことができました。今後、SDGsについて考える有意義な機会となりました。



2学期の思い出

2年生にとって、2学期は、とても中身の濃い学期になったのではないのでしょうか。中体連の新人戦、職場体験学習、学習旅行、文化祭、多くの行事が目白押しでした。また、生徒会においては、2年生が学校の中心となり活躍する場面も増えました。多くの経験から多くのことを学んだ数か月ではなかったでしょうか。13日（月）の集会では、生徒代表による意見発表があり、SAさん、TTさんの2名が「2学期の思い出」について発表しました。



授業風景より

14日（火）、15日（水）に美術科の特別授業を行いました。「Ori Kiri Ori」という一枚の紙とはさみを用いてつくるペーパーアートです。講師に美術家としてご活躍中の半沢政人先生をお招きしての特別授業です。半沢先生より、1.「折り」 2.「切り」 3.「折り」の説明を受け、各自作業を進めていきました。

自分の手から思いがけない芸術品が生まれていく不思議な感覚に、生徒たちは引き込まれているようで次々と作品作りに挑戦していました。



週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
20	月	学期末集会)	英	社	道	音	技	国	○	○	17:10
21	火	愛校清掃	理	英	保	社	国	—	○	○	17:10
22	水	山都の日 職員会議	社	保	理	美	数	—	○	×	15:10
23	木	2学期終業式	国	社	終業式	学	—	—	×	×	12:45
24	金	冬季休業～1/11	部活動（各部の計画による）				部活動実施日には、スクールバスを運行します。				12:30

